

Rubén Alfaro promete la gratuidad de las actividades extraescolares

17/04/2019



El ministro Pedro Duque arropó la candidatura de Alfaro.

El **Partido Socialista** eldense presentó anoche su candidatura para las elecciones municipales en una abarrotada sede de la comparsa Huestes del Cadí. En este primer acto de precampaña local el PSOE fue arropado por personalidades del socialismo, como el ministro de Ciencia y candidato al Congreso por Alicante, **Pedro Duque**, la consellera de Sanidad y número uno por Alicante a las Cortes Valencianas, **Ana Barceló**, y el número dos de la lista del PSOE por Alicante a las Cortes, **José Chulvi**. El alcaldable **Rubén Alfaro** anunció algunas de las claves de su programa: **servicios sociales, empleo e industria** y se comprometió a que **el acceso a las actividades extraescolares de los niños sea gratuito y universal**.

Frente a **casi 600 personas** entre alcaldes, concejales socialistas, simpatizantes y representantes de las asociaciones de la localidad, y con los compañeros de lista a su espalda, Alfaro hizo un recorrido sobre sus logros en la actual legislatura gracias a los que **“hoy Elda es una ciudad mejor que hace cuatro años”** con medidas como **garantizar el comedor en verano**, y se comprometió a incluir en los presupuestos de 2020 una **partida de 250.000 euros para garantizar la gratuidad de las actividades extraescolares** de los colegios públicos de Elda. Sobre el área de Servicios Sociales indicó que apostará por crear **“programas de acompañamiento** porque las personas que tanto han dado y han luchado por Elda no se merecen ser víctimas

de estos nuevos tiempos”, en relación a la soledad de los ancianos.

También apostó por la **accesibilidad, eficiencia energética** y el **mantenimiento de parques y jardines**, puntos en los que admitió que se ha avanzado, pero "queda mucho por hacer".



Alfaro se comprometió a la gratuidad de las extraescolares.

La fecha y el lugar de este acto no fue escogida al azar, ya que precisamente en la sede de las Huestes del Cadí el viernes 17 de abril de 2015 **Alfaro presentó la candidatura** a las pasadas elecciones municipales que le llevó al gobierno. Sobre su lista afirmó que **"si hay algo que une a este equipo es la normalidad"**. En este acto en el que Rubén Alfaro presentó su candidatura bajo el lema **"Cree en Elda"**, los socialistas definieron al líder socialista como **"el mejor embajador de Elda"** y como "un alcalde cercano" y que se preocupa por la ciudad. **Chulvi** apostó por el **municipalismo** y por

continuar el proyecto que inició Alfaro en 2015 en Elda y aseguró que "estos han sido los cuatro mejores años de la ciudad".

Pedro Duque, que por la tarde había **donado al Museo del Calzado unas zapatillas** con las que viajó al espacio, recalzó que **"Elda es una ciudad emprendedora"** y que la tecnología e innovación de España debe estar a la par, por ello **apostó por que la maquinaria con la que se trabaje pueda ser española y no de otros países**, y anunció que el gobierno apoyará ayudas a la innovación.

Barceló resaltó que continuarán trabajando por las personas y recordó algunas de las medidas implantadas por el gobierno del Botánico como **"recuperar las ayudas a pensionistas o el copago de medicamentos"**, la inversión de **nueve millones de euros en el Hospital General de Elda** o el comienzo del proyecto para construir el **Consultorio de Virgen de la Cabeza**.



Cientos de personas acudieron a este mítin.